

Fecha: 03-02-2026
 Medio: Las Noticias
 Supl.: Las Noticias
 Tipo: Noticia general
 Título: Collipulli: Declararon Alerta Roja por incendio forestal originado por la caída de un rayo

Pág. : 2
 Cm2: 327,4
 VPE: \$ 543.730

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 13.800
 Favorabilidad: No Definida

Collipulli: Declararon Alerta Roja por incendio forestal originado por la caída de un rayo

El siniestro se registró en la Reserva Nacional Malleco y, pese a afectar una superficie preliminar de 0,01 hectáreas, motivó la activación total de los recursos de emergencia.

Neimar Claret Andrade

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) declaró Alerta Roja durante la tarde de este domingo 1 de febrero para la comuna de Collipulli, debido a un incendio forestal que se desarrolló en la Reserva Nacional Malleco.

Según la información en-

tregada por Senapred, el incendio —denominado R.N. Malleco-Niblinto— se habría iniciado producto de la caída de un rayo, el cual afectó a dos árboles muertos en pie dentro del área protegida. La superficie preliminar afectada fue estimada en 0,01 hectáreas, manteniéndose el siniestro en combate.

Asimismo indicaron desde el organismo que, con la declaración de Alerta Roja, se dispuso la movilización de todos los recursos necesarios y disponibles, en apoyo a las labores ya desplegadas por Conaf, Bomberos y el Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Sinapred), con el objetivo de controlar la emergencia dada su localización y condiciones.

De acuerdo con el análisis técnico de riesgos elaborado por la Unidad de Alerta Temprana Regional, el incendio

presentó amenaza inminente a un Área Silvestre Protegida, bajo condiciones meteorológicas de 23 grados de temperatura, viento del suroeste de 7 kilómetros por hora y 59 por ciento de humedad relativa.

Entre las acciones dispuestas se contempló la difusión y movilización de los Comités para la Gestión del Riesgo de Desastres (COGRID) a nivel comunal, provincial y regional; la coordinación de los enlaces operativos de emergencia; la evaluación de puntos críticos y la entrega de información oportuna a la comunidad, especialmente a quienes habitan sectores aledaños al área afectada.

Asimismo, se instruyó a la Municipalidad de Collipulli y a los organismos integrantes del sistema regional a monitorear permanentemente las condiciones de vulne-



rabilidad, adoptar medidas preventivas y coordinar la respuesta ante eventuales nuevos focos.

Finalmente desde Senapred se informó que la Unidad Regional de Alerta Tem-

prana continuará evaluando la evolución del incendio y la situación regional, manteniendo informadas a las autoridades y al Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres.